

Martes, 23 de septiembre de 2025
Aniversario Dirección General de Intereses Marítimos DIGEIM

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡33 APREHENDIDOS EN OPERACIÓN CONTRA LA MINERÍA ILEGAL EN AZUAY!</p> <p>El #BloqueDeSeguridad, a través del Ejército Ecuatoriano y sus labores de inteligencia militar, y en coordinación a la @arcom_ec, realizó operaciones contra la minería ilegal en el sector Muyuyacu, cantón Camilo Ponce Enríquez. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡BLOQUE DE SEGURIDAD NEUTRALIZA A PRESUNTOS DELINCUENTES EN EL TRIUNFO! 🇪🇨</p> <p>➡ En el cantón El Triunfo, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, aprehendió a dos presuntos delincuentes que intentaron escapar al notar la presencia militar, pero fueron neutralizados de inmediato. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡PRESENCIA MILITAR EN VÍAS, PUERTOS, HOSPITALES Y SECTORES ESTRATÉGICOS PARA FORTALECER LA SEGURIDAD Y VELAR POR EL TRABAJO Y PROGRESO DE LOS ECUATORIANOS! 🇪🇨</p> <p>➡ El #BloqueDeSeguridad, a través de las @FFAAECUADOR, fortalece su presencia en las vías, puertos, hospitales y sectores estratégicos del país. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡SIETE PRESUNTOS DELINCUENTES FUERON APREHENDIDOS POR EL BLOQUE DE SEGURIDAD! 🇪🇨</p> <p>➡ En el sector de Picoazá, cantón Portoviejo, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, ejecutó una operación que permitió la aprehensión de siete presuntos delincuentes en posesión de armas de fuego, municiones y alimentadoras. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡BLOQUE DE SEGURIDAD DESTRUYE CAMPAMENTO UTILIZADO PARA MINERÍA ILEGAL EN LOJA! 🇪🇨</p> <p>➡ Con el respaldo de información proporcionada por inteligencia militar y el uso de tecnología de punta mediante drones, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, ejecutó una operación contra la minería ilegal en las inmediaciones del río Puyango. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡PRESENCIA MILITAR EN LAS VÍAS PARA FORTALECER LA SEGURIDAD Y VELAR POR EL TRABAJO Y PROGRESO DE LOS ECUATORIANOS! 🇪🇨</p> <p>➡ Con el firme compromiso de proteger la tranquilidad de los ecuatorianos, el #BloqueDeSeguridad, a través de las @FFAAECUADOR, realiza operaciones estratégicas y preventivas en todo el territorio nacional. Ver más</p>



Martes, 23 de septiembre de 2025

Aniversario Dirección General de Intereses Marítimos DIGEIM

	<p>@DefensaEc La gente honesta trabaja y quiere paz; no disfraces tus verdaderas intenciones con vandalismo afectando el progreso de todos. Ver más</p>
	<p>@mromerorivera El jefe del Comando Sur de #EEUU Alvin Holsey visita el Ecuador para ratificar los acuerdos de cooperación en seguridad y defensa, suscritos en 2023. Este lunes se reunirá con el ministro de @DefensaEc y firmará nuevos entendimientos. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>@EIDatoEcu #Urgente ¡PRESENCIA MILITAR EN VÍAS, PUERTOS, HOSPITALES Y SECTORES ESTRATÉGICOS PARA FORTALECER LA SEGURIDAD Y VELAR POR EL TRABAJO Y PROGRESO DE LOS ECUATORIANOS!</p> <p>El #BloqueDeSeguridad, a través de las Fuerzas Armadas, fortalece su presencia en las vías, puertos, hospitales y sectores estratégicos del país. Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcu #Urgente ¡EL GOBIERNO INCAUTA 4500 GALONES DE COMBUSTIBLE LÍQUIDO Y APREHENDE A UN INDIVIDUO EN ESMERALDAS!</p> <p>En el cantón Quinindé, durante acciones preventivas, interceptaron un vehículo que transportaba en su parte posterior varias cisternas con combustible derivado de hidrocarburo. Ver más</p>
	<p>Primicias. Combustible utilizado en tráfico de madera es decomisado en Zapotillo, en Loja. En una operación contra la minería ilegal en la misma provincia, pero en el cantón Puyando, el Ejército inhabilitó dos cisternas de combustible. En el sitio hallaron una excavadora, una clasificadora tipo Z, un motor de succión de agua, un generador de luz, un campamento para 10 personas. Ver más</p>
	<p>Primicias. Paro Nacional 2025 Militares y policías impiden el acceso de manifestantes a Latacunga. Policías y militares cercaron los dos accesos a Latacunga en la Panamericana Sur, mientras las comunidades indígenas continúan reunidas sobre la vía. Tras el pedido de la fuerza pública, los dirigentes habilitaron la vía y retornaron a su sede en Latacunga para continuar con su asamblea. Ver más</p>

Martes, 23 de septiembre de 2025
Aniversario Dirección General de Intereses Marítimos DIGEIM



Expreso. La Fuerza Aérea Ecuatoriana despliega Rayo Justiciero: drones contra el crimen. Los drones, del escuadrón Rayo Justiciero, tienen la capacidad de cubrir grandes extensiones y transmitir información en tiempo real, para fortalecer el trabajo del Bloque de Seguridad, garantizando respuestas más rápidas y efectivas en defensa de la ciudadanía. Estos drones de la Fuerza Aérea Ecuatoriana son fabricados en el Centro de Investigación y Desarrollo Aeroespacial, ubicado en Ambato. [Ver más](#)

Coyuntura



Infobae América. La Corte Constitucional de Ecuador evaluará el referendo impulsado por Noboa para convocar una Asamblea Constituyente. El tribunal determinó que la vía escogida por Noboa es la correcta para redactar una nueva Constitución. Con ello, se dio paso al análisis formal de los considerandos, de la pregunta planteada y del estatuto que regiría la elección, instalación y funcionamiento de la eventual Asamblea Constituyente. [Ver más](#)



Expreso. Consulta popular 2025: este el calendario y presupuesto establecidos por el CNE. El Consejo Nacional Electoral (CNE) aprobó el calendario, presupuesto y directrices operativas para la consulta popular convocada por el presidente Daniel Noboa. La jornada de votación se realizará el domingo 16 de noviembre de 2025. [Ver más](#)



Expreso. Retiro de subsidios a los combustibles abre paso a la libre importación en Ecuador. Este insumo permite que empresas o personas naturales nacionales o extranjeras legalmente establecidas importen derivados de petróleo bajo normas de calidad vigentes. Sin embargo, hasta antes de agosto de 2025 no había las condiciones para entrar en igualdad de condiciones. [Ver más](#)



El Universo. Gobierno convoca al prefecto del Azuay y al alcalde de Cuenca para revisar informes antes de desistir del proyecto minero en Quimsacocha. La Gobernación justificó que esta convocatoria obedece a la decisión del presidente Daniel Noboa de no continuar con el proyecto Loma Larga, por lo que se revisará la sustentación y presentación de los informes de impacto ambiental. [Ver más](#)

Opinión



Expreso. Editorial | El país no puede parar. El Gobierno Nacional debe ubicar sus prioridades en orden. Dejar la pelea con la Corte Constitucional y, antes que nada, bajar la tensión con el movimiento indígena, sin ceder. Esa pugna con la Corte lo único que ha hecho es desviar la atención del Ejecutivo de aquello que es realmente importante ahora. Esta práctica de tapar polémicas con otras polémicas se ha convertido en una bola de nieve que, en algún punto de su gestión, se volverá incontrolable para el Gobierno. [Ver más](#)

Martes, 23 de septiembre de 2025
Aniversario Dirección General de Intereses Marítimos DIGEIM

 <p>EC EL COMERCIO</p> <p>Washington Herrera Columnista</p>	<p>El Comercio. El Comercio. Menos militarización, más pacificación. Ahora el gobierno debe promover consensos mínimos con la población que no está de acuerdo con esta medida, en lugar de aumentar la polarización y la beligerancia que afecta a la sociedad, evitando añadir más tensiones a las que ya existen por el auge de la criminalidad. En lugar de militarización necesitamos pacificación. Ver más</p>
	<p>Expreso. Cartas de lectores Tenencia y porte de armas. La Constitución de Montecristi fue el germen del caos y de la inseguridad que se vive hoy en Ecuador, con la salida de la base de Manta, y la novelería del “desarme y ciudadanía universal”. Con esto el Ecuador le abrió las puertas a la delincuencia internacional en tres áreas: tráfico de drogas, tráfico de armas y tráfico de personas, al extremo de que las FARC celebraron su congreso internacional en Angostura (bombardeado por Uribe). Ver más</p>
	<p>La Hora. Protestamos sin detenernos. Quizá hemos aprendido algo de los paros del pasado. Quemar llantas, atravesar troncos, cerrar carreteras, solo hiere al mismo pueblo. El funcionario sigue en su despacho, con aire acondicionado y almuerzo asegurado, mientras el jornalero queda varado, el estudiante pierde clases y el agricultor ve cómo su producto se pudre en el camino. ¿De qué sirve golpear a los que estamos del mismo lado de la mesa?. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>TC Televisión. Latacunga - marcha de apoyo al presidente - Mención Ministro de Defensa. FF.AA. y Policía Nacional 22-sept-2025</p>
	<p>Ecuavisa. Panamericana Norte: Quema de llantas y cierre de vía por protesta de manifestaciones. Policías y militares se despliegan en zona para custodiar seguridad - 22-sept-2025 Ver más</p>
	<p>OromarTV. Galápagos La Armada del Ecuador incautó 44 bultos de sustancias ilícitas en alta mar - 22-sept-2025</p>



Martes, 23 de septiembre de 2025
Aniversario Dirección General de Intereses Marítimos DIGEIM

	<p>OromarTV. Esmeraldas FF.AA. decomisan camión con 4.500 galones de combustible en la Unión 22-sept-2025</p>
	<p>OromarTV. Bloque de seguridad detiene a ciudadanos en territorio Waorani tras agresión 22-sept-2025</p>
	<p>TC Televisión. Riobamba cae banda de extorsión y usura. Mención FF.AA. 22-sept-2025</p>
	<p>Teleamazonas. Imbabura Panamericana E35 permanece con cierres por la manifestaciones. Mención FF.AA. 22-sept-2025</p>
	<p>Teleamazonas. Situación en el país. Mención Presencia de Fuerzas Armadas - 22-sept-2025</p>
	<p>TC Televisión. Seguridad en el perfil costero- (Armada) 22-sept-2025</p>